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開催概要
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• 実施目的

市民主体の対話形式での議論を通じて総合計画策定にかかる意見を収集する。また、計画策定プロセスへの市民参加によって、計画のア

カウンタビリティ向上、市民の地域課題に対する当事者意識の啓発につなげる。

• 開催期日、開催場所

平成29年 3月 18日（土） 10：00～12：00 佐原中央公民館

• 参加対象

無作為抽出で選ばれた市民1,500人のうち、参加の希望があった方

• 参加者

26名

かとりの未来☆まちづくりカフェ（市民）

開催概要
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第1ラウンド 香取市の魅力

第2ラウンド 香取市の理想の未来像

第3ラウンド 理想の実現に向けて、私たちにできること

振り返り 第2～3ラウンドの振り返り

ホスト役1名を残して、席替え

ホスト役1名を残して、席替え

はじめの席に戻る

各個人の意見表明（ふせんに記入、貼り付け）
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実施内容



かとりの未来☆まちづくりカフェ（市民）
での検討結果

5



6

まちづくりカフェでの議論の結果（第2ラウンド・香取市の理想の未来像）

議論の中でも特に若者、歴史、産業に関わる理想の未来像が多く出されました。

若者 若者が帰ってきたいまち

Ｕターン支援

仕事がある！

若者で溢れるまち

若者が魅力をもつまち

若者がＩｏＴ技術で地場産業を支援するまち

子どもが増えるまち

若者の多いまち

若者が住めるまち（企業誘致、大学）

子どもたちが香取市で生きることに喜んではげむまち

若者が増えるまち

歴史 歴史を大事にする

歴史を大事にするまち

佐原に香取神宮がある

れきしのまちを伝える（まちのたんじょう）

歴史のまち＋商業のまち＝2極化のまち

歴史大学のまち→大学があるまち

歴史と観光のまち

人、歴史、自然を大切にするまち

四地区の歴史をほりおこしていくまち

産業 安定した仕事のできるまち

地域特色を活かしたまち

いろんな産業が連携して活性化したまち

働きやすいまち

地産地消を徹底するまち

産業のまち

街中で仕事ができるまち

産業がさかんなまち

高齢者 高齢者が安心してくらせるまち

高齢者も尊厳をもって暮らせるまち

10，20年先にお年よりにやさしいまちづくり（病院充実）

おとしよりが元気なまち（コミュニティバスでおでかけができる、バスのルート本数が多い）

高齢者が活躍するまち（観光ボランティアなど）

高齢者にも住みやすいまち

医療の充実、健康長寿

安心安全 市民が安心して生活が楽しいまち

ここに住んでみたいと思ってもらえるまち

安心の毎日

元気でやさしいまち

隣近所の方と仲よくおしゃべりできるまち

農業 農業を大事にするまち

農業に若者がいるまち

これからの農業のあり方

農地が活用できるまち

農業について再考する

観光 観光に生きる

観光と産業のまち

教育 教育の充実

子育てしやすいまち（仕事の理解、子育てしやすい環境（産休など））

自然 自然が残っているまち

自然と共生するまち（豊かな水田、田園風景）

未分類 夜も楽しい

美味しいものが沢山あるまち

安定したまち

有名なまち

テーマパーク
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まちづくりカフェでの議論の結果（第3ラウンド・理想の未来のためになにができるか）

地元で買い物、PR、農業、歴史に関する取組が意見として多く出されました。

地元で買い物 市内で生産されたものを買う

地元の物を食べる、買う

市内で買い物をする

地元で買い物

地域の農産物を買うこと、安全安心な農産物

地元の農産物アピール

地域の物を買う

香取市以外のものは買わないようにする

地元で買う

地産地消をする

ＰＲ まちの良い所発信

香取市のアピール

インターネットで発信する

香取市の悪口は言わない

フェイスブック・ツイッターを利用した地元ＰＲ

ＳＮＳでの集団的プロモーション活動

趣味を活かした情報発信

農業 農家　農について若い人と話をする

農地を守る

田・畑など農地の貸し出しをする

農地の活用

豊かな水田・農地から生まれるお米ブランドを支援していく

田んぼを手伝う

歴史 文化・歴史を伝承する

佐原の歴史について深める、見直しする、ＰＲする！

温故＝過去（神宮・祭）は尊重する　知新＝新しい事にチャレンジする

歴史を発信する

歴史を学ぶ、知る

地域への参加 子供のイベント計画・協力

祭り等に参加する

色々な事に積極的に参加する

イベントをする

若者・教育 若者にいろんな事を教える

地元に帰る方策

自分の得意分野・仕事を若者に教える。後継者を育てる。

中学の修学旅行は海外へ行く（米百俵の精神）

商業 大企業誘致の営業

大型商店を誘致する営業をやる

雇用の確保のためもうかる仕組を考える

地域環境の美化 自宅の周辺をそうじし、通った人に挨拶する

自宅のまわりからまちの美化に参加する

紙類・空プラなどゴミの分別をする

防犯 防犯に協力する

佐原旧市街・商店街の意識調査を働きかける

観光 観光客にこちらから話しかける

観光　祭りなど意識改革を

コミュニケーション 近所の人とコミュニケーションをする

市民どうしが意見を交換する

未分類 市の計画を対外的に売り込む

人口を増やす方策

老人の集まり場をつくる（自治会）

用事がなくても循環バスに乗る！



かとりの未来☆まちづくりカフェ（市民）
アンケート結果
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1. 最初に該当する性別及び年代に○をつけてください。

2. 本日参加された感想をお聞かせください（該当項目に○をつけてください）。

本日のまちづくりカフェはお楽しみいただけましたか？

本日のまちづくりカフェでは、ご自分の意見を十分に発言できましたか？

本日のまちづくりカフェでの話し合いの時間（長さ）は、いかがでしたか？

今後、市民参画の機会がありましたら、また参加したいと思いますか？

3. 本日のまちづくりドカフェの中で、気づいたことや感じたことがあればお聞かせください。

アンケート質問項目一覧

アンケートでは、まちづくりカフェ参加の感想、今後の参加意向について質問をしています。
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かとりの未来☆まちづくりカフェ（市民）結果の概要

多くの参加者がまちづくりカフェで楽しみながら活発に意見を発言できており、今後も市民参画の機会があ
ればまた参加したいと考えています。

かとりの未来☆まちづくりカフェ（市民）の参加者26名すべての方がアンケートに回答いただきました。

参加者でアンケートを回答した人のうち92.3％（24名）が、まちづくりカフェを楽しめたと回答しています。

参加者でアンケートを回答した人のうち76.9％（20名）が、自分の意見を発言できたと回答しています。

参加者でアンケートを回答した人のうち61.5%（16人）が、がまちづくりカフェでの話し合いの時間がちょうど良かった

と回答しています。

参加者でアンケートを回答した人のうち84.6%（22人）が、市民参画の機会があればまた参加したいと回答していま

す。

自由記述では、まちづくりカフェの内容や進行に対して好評価の内容の意見が多くありました。また、若い世代の

参加を求める声も見られました。
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男性
61.5%

女性
15.4%

無回答
23.1%

10代
0.0%

20代
3.8%

30代
19.2%

40代
23.1%

50代
3.8%

60代
23.1%

70代以上
23.1%

無回答
3.8%

基本情報

参加者の性別 参加者の年代

開催日時 平成29年3月18日（土） 10：00～12：00

アンケート回答者数 26名

性別 人数
男性 16
女性 4
無回答 6
総計 26

年代 人数
10代 0
20代 1
30代 5
40代 6
50代 1
60代 6

70代以上 6
無回答 1
総計 26
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楽しめた
50.0%

やや楽しめた
42.3%

どちらとも

言えない
3.8%

あまり楽しめ

なかった
0.0%

楽しめなかった
0.0% 不明

3.8%

まちづくりカフェは

楽しかったか

回答者:26名

まちづくりカフェの感想

参加者でアンケートを回答した人のうち92.3%（24人）が、まちづくりカフェを楽しめたと回答しています。

本日のまちづくりカフェはお楽しみいただけましたか？

回答者のうち、

楽しめたと回答した割合は

92.3%でした。
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まちづくりカフェの感想

参加者でアンケートを回答した人のうち76.9%（20人）が、自分の意見を発言できたと回答しています。

本日のまちづくりカフェでは、ご自分の意見を十分に発言できましたか？

回答者のうち、

発言できたと回答した割合は

76.9%でした。

発言できた
34.6%

おおむね

発言できた
42.3%

どちらとも

言えない
15.4%

あまり発言でき

なかった
3.8%

不明3.8%

自分の意見を

発言できたか

回答者:26名
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まちづくりカフェの感想

参加者でアンケートを回答した人のうち61.5%（16人）が、まちづくりカフェでの話し合いの時間がちょうど良
かったと回答しています。

本日のまちづくりカフェでの話し合いの時間（長さ）は、いかがでしたか？

回答者のうち、

ちょうど良かったと回答した割合は

61.5%でした。

長かった
3.8%

やや長かった
7.7%

ちょうど良かった
61.5%

やや短かった
23.1%

短かった
0.0%

不明
3.8%

時間はどうだったか

回答者:26名
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まちづくりカフェの感想

参加者でアンケートを回答した人のうち84.6%（22人）が、市民参画の機会があればまた参加したいと回答し
ています。

今後、市民参画の機会がありましたら、また参加したいと思いますか？

回答者のうち、

また参加したいと回答した割合は

84.6%でした。

参加したい
26.9%

できるだけ

参加したい
57.7%

どちらとも

言えない
11.5%

あまり参加

したくない
0.0%参加したくない

0.0%

不明
3.8%

また参加したいか

回答者:26名



No 本日のまちづくりカフェの中で気づいたことや感じたことがあればお聞かせください。

1 色々な世代の方と話すことができて良かった。もう少し、未来の香取市を考えるのであれば若い世代がいても良いかと思った。

2 大変進め方が勉強になりました。ぜひ活かして下さい。

3 香取市民の中にある不安について知ることができた。インターネット等の活用のヒントが得られました。

4 いろんな年代の人と話ができて良かった。

5 楽しかった。けれど少し話がききづらく、もっと突っ込んだ話ができたらと思った。第１回目にしては上出来だと思う。

6
未来志向の話をしたいと主旨を事前に伝えると闊達な意見が出るかも。年齢層として、ややネガティブな意見が多かった。もっと若い人
の「こうしたい！」という意見がほしかった。

7 まちづくりについて、気軽に話し合うことができ、とてもよかったです。まちについて考えるよい機会となりました。

8
思っていたよりも、楽しめた。関係者の方、ありがとうございました。今回の内容、形式はよいと思いますので、今回の様子を市民に発信
して、「ワールドカフェ」形式を広めていくことは、有意義だと思います。

9 もう少し若い世代の参加者がいたらもっと違う意見も出てよかったのかなと思いました。

10 女性の参加を多く。

16

まちづくりカフェ実施に対しての自由記述（主な意見）

自由記述では、まちづくりカフェの内容や進行に対して好評価する意見が多くありました。また、若い世代
の参加を求める声も見られました。



参考：まちづくりカフェの様子
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まちづくりカフェ 各テーブルの様子

ワールドカフェ方式で、各テーブルで
対話しながらテーマを深堀していく

各テーブルでの議論内容を適宜共有しながら
自由に検討を進める

議論の際は、経過を逐次模造紙に書き込み
後からテーブルに来る参加者が議論内容を分かるようにする

感想発表
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各テーブルでの議論メモ



20

各テーブルでの議論メモ
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各テーブルでの議論メモ
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各テーブルでの議論メモ
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各テーブルでの議論メモ
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各テーブルでの議論メモ
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各テーブルでの議論メモ



26

検討結果


